

Danramil 0824/07 Silo bersama Muspika Hadiri Bulan Peduli Posyandu, Ajak Orang Tua Balita Perhatikan Pertumbuhan Bayi Cegah Stunting

Siswandi - SILO.INDONESIASATU.ID

Jun 14, 2023 - 16:50



JEMBER – Pada kegiatan Bulan Peduli Posyandu, Muspika diantaranya Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm Abd Azis, Camat Jomi Pelita Kurniawan, Kapolsek Iptu Na'im, melakukan kunjungan ke Posyandu dusun Plalangan Rt 03 Rw 14 Desa

Sempolan Kecamatan Silo Kabupaten Jember, pada Rabu 14/06/2023.



Kedatangan Muspika langsung membaaur dengan kader posyandu yang sedang melakukan pelayanan memantau tumbuh kembang balita, diantaranya wawancara dengan ibu balita, menimbang, mengukur tinggi badanya dan memeriksa kesehatannya oleh Bidan Desa.

Tidak hanya balita, pada pelayanan Posyandu tersebut juga dilakukan pelayanan pemeriksaan ibu hamil, disekitar lingkungan tersebut, untuk memantau kesehatan kandungannya, dan mungkin ada keluhan dapat segera tertangani.



Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm Abd Azis saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa kedatangannya ini tidak lain dalam rangka Bulan Peduli Posyandu, dan kebetulan kita bersama pemerintah focus menangani stunting

pada anak, sehingga sekalian kita sosialisasi dan edukasi kepada orang tua balita untuk lebih memperhatikan tumbuh kembang anaknya, dan kepada ibu hamil agar selalu mengonsumsi makanan bergizi.

Kita keliling dari Posyandu satu ke Posyandu lainnya, dengan tujuan yang sama, bersama Camat dan kapolsek kita lakukan edukasi kepada masyarakat untuk mencegah stunting pada anak. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember selaku Bapak Asuh Stunting Kabupaten Jember, Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih atas kekompakan aparat di wilayah jajaran yang turun bersama untuk mengedukasi masyarakat.



Menanamkan kesadaran masyarakat tersebut sebagai langkah yang paling efektif dalam mencegah lambannya tumbuh kembang anak atau acapkali disebut Stunting, hal ini sebagai bagian dari kepedulian kita dalam mempersiapkan generasi yang sehat dan berkualitas. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)